

# Pastikan Kelancaran Pilkada 2024, Polres Jember Ikuti Rakor Persiapan Pendistribusian Logistik

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 13:30



Jember - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan proses pendistribusian logistik Pilkada serentak 2024, Polres Jember turut hadir dalam Rapat Koordinasi (Rakor) yang digelar di Edelweiss Grand Ballroom, Cempaka Hill Hotel, Jalan Cempaka, Kelurahan Gebang, Kecamatan Patrang, Kabupaten Jember, pada Sabtu (16/11/2024).

Kapolres Jember, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, diwakili oleh Kabagops Kopol Istono dalam rakor yang juga dihadiri oleh Dandim 0824, KPU Kabupaten Jember, Komisioner Bawaslu Kabupaten Jember, perwakilan Bakesbangpol, PPK se-Kabupaten Jember, perwakilan JNE Jember, dan staf KPU Kabupaten Jember, ingin memastikan bahwa tahapan Pilkada berjalan lancar dan aman.

Beberapa hasil yang disepakati dalam rakor ini, antara lain:

KPU Kabupaten Jember akan memastikan proses pengaturan dan pengepakan (setting dan packing) seluruh logistik Pilkada, seperti surat suara, kotak suara, dan perlengkapan TPS, selesai sebelum jadwal pendistribusian dimulai.

Jadwal Pendistribusian Logistik: Logistik akan mulai didistribusikan ke tingkat PPK pada tanggal 20 hingga 24 November 2024.

Pengawasan Distribusi Logistik, Polres Jember akan melakukan pengawasan logistik selama proses distribusi untuk memastikan keamanannya hingga ke lokasi tujuan.

PPK di setiap kecamatan diinstruksikan untuk melakukan pengecekan ulang terhadap keamanan gudang logistik guna mencegah potensi gangguan atau masalah. Sinergi untuk Pilkada yang Aman dan Lancar

Kabagops Polres Jember, Kopol Istono, menegaskan bahwa Polres Jember siap memberikan dukungan penuh, baik dari sisi pengawasan distribusi logistik maupun pengamanan selama seluruh tahapan Pilkada berlangsung.

"Kami akan memastikan logistik Pilkada dapat sampai ke tujuan dengan aman dan tepat waktu. Sinergi dengan TNI, KPU, Bawaslu, dan pihak lainnya menjadi kunci keberhasilan ini," ujarnya.

Rakor ini menjadi bagian dari langkah antisipatif untuk mengawal kelancaran Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Jember. Dengan pengawasan ketat dan koordinasi yang matang, diharapkan proses distribusi logistik hingga pelaksanaan pemungutan suara dapat berjalan aman, tertib, dan sesuai jadwal.  
(AR)